Ratinger Ice Aliens '97 e.V. www.icealiens97.de



Youngaliens beim Karnevalszug in Lintorf



Einer langen Tradition folgend begab sich am vergangenen Sonntag eine 50-köpfige Abordnung der Icealiens-Nachwuchsabteilung nach Ratingen-Lintorf, um am diesjährigen RaKiKa-Kinderkarnevalszug teilzunehmen.



Trotz guter Wetteraussichten war die Sorge vor einem starken Regenguss zunächst gross, zumal sich der Vormittag bereits sehr regnerisch und feucht gezeigt hatte. Die Bedenken zerstreuten sich jedoch, als sich der Zug um 14.11 Uhr - in diesem Jahr ausgesprochen pünktlich - auf den Weg machte.

Der Himmel klarte auf und schließlich warf sogar die Sonne einen Blick auf die jungen Kufencracks. Diese hatten natürlich ihre Schlittschuhe gegen Inlineskates getauscht, um den zwei Stunden währenden Zug durch die Lintorfer Strassen zu bestreiten.

Spielerinnen und Spieler der Altersklassen U8, Bambini, Kleinschüler und Knaben erfreuten die zahlreich am Strassenrand stehenden Besucher nicht nur mit grossen Mengen an Popcorn und Süßwaren, sondern u.a. auch mit Gutscheinen für einen vergünstigten Eintritt zum nächsten Heimspiel der Seniorenmannschaft.



Alle Beteiligten hatten viel Spaß bei dieser mannschaftsübergreifenden Aktion und freuen sich auf den Zug im kommenden Jahr.

08.02.16 Text und Fotos: Dirk Klare